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（富岡町役場周辺の除染作業に従事する陸上自衛隊隊員の皆さん）

（作業をする自衛隊員と右は視察する担当大臣一行）

除染作業の結果としては成果があり、役場周辺は大分放射線量が下がったようですが、

今回の自衛隊の除染作業はこれからの本格的な除染作業のための拠点造りですから、やっ

と端緒に付いたということです。


